

155395  
416/1264  
C1

Si Así Fueran Todos....

Cuando "Las Ultimas Noticias" empezaron a publicar un artículo diario con el nombre de: "El Poder Judicial y la Política", creimos que el colega pretendía dar aspecto de seriedad a su campaña y hasta abrigamos la esperanza de que también mediría con el mismo rasero a los jueces que, en vez de adherirse a la candidatura de don Juan Luis Sahfuentes han manifestado opiniones en favor del candidato de la alianza.

El tiempo ha demostrado que la campaña no obedecía al propósito de evitar la intervención judicial en la política, sino a otros fines más caritativos.

Se trataba, ~~así~~ lo que parece, de preparar el ánimo del público para no impresionarlo demasiado con la estupenda noticia que ha dado ayer a la publicidad y que es capaz, por sí sola, de helar de espanto los corazones mejor puestos: La intervención gubernativa en plena Valdivia, impulsada precisamente por funcionarios judiciales.

¡Y que funcionarios! El propio colega se encarga de darnos la lista en la cual figuran, entre otros, los siguientes magistrados:

"Don Aurelio Cuzco Lagos, receptor de mayor cuantía;

Don Francisco Murillo Vergara, receptor de Valdivia, recientemente nombrado;

Don Rafael Novoa, alcaide de la cárcel de Pitrufquén;

Don Rafael Ruiz, martillero público y escribiente del juzgado de letras; y

Don Medardo 2º Jaque, juez de subdelegación".

Con razón las "Ultimas Noticias" se muestran alarmadas.

Basta ver la influencia de esos receptores que pueden notificar con mayor o menor velocidad las diligencias que se les confían, según sean estas favorables o molestas o afecten a los partidarios de uno u otro candidato; de un alcaide que puede hacer propaganda electoral entre los presos de Pitrufquén; de un martillero, que puede, haciéndose el distraído, dar el martillazo en la cabeza de un "figueroista"; y de un escribiente, que puede hacer mala letra y echar faltas ~~de ortografía~~ ortográficas en las sentencias que afecten a sus enemigos políticos.

El caso no puede ser más grave, y, si todos los interventores cuentan con influencias parecidas, es preciso empezar a llorar, desde luego, la derrota del candidato aliancista, por lo menos en la tierra de la cerveza y las manzanas.

Acompañamos en su duelo a "Las Ultimas Noticias".

P.